
令和３年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

３－１

日 本 共 産 党 ３８番 宮 本 し づ え

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 変異株は若年層でも感染し、重症化しやすい特徴を踏ま 保健福祉部長 地 域 医 療 課

え、小中学生、高校生を対象とした社会的なＰＣＲ検査を

実施すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ ＰＣＲ検査の陽性判定時に用いるＣｔ値を対策にいかす 〃 〃

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 高齢者施設等の職員へのＰＣＲ検査について、通所や訪 〃 高 齢 福 祉 課

問のサービス事業所も含め、地域を限定せずに実施すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 変異株の重症化リスクを踏まえ、これまでどおり感染者 〃 地 域 医 療 課

は入院を基本とすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 今後も予断を許さない新型感染症の状況を踏まえた場 〃 〃

合、どの程度の病床確保が必要か、県の考えを尋ねたい。

６ 新型感染症の影響を踏まえ、急性期病床数の半減を目標 〃 〃

にしている地域医療構想を見直すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

７ 病院勤務医の労働時間の実態を調査すべきと思うが、県 〃 医療人材対策室

の考えを尋ねたい。

８ 病院勤務医の労働環境改善のため、医師の確保が必要と 〃 〃

思うが、県の取組を尋ねたい。

９ 本県の感染症指定医療機関のうち感染症専門医がいない 〃 地 域 医 療 課

医療機関数を尋ねたい。

１０ 本県の集中治療専門医は何人か尋ねたい。 〃 〃



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

１１ 新型感染症に対応できる感染症専門医や集中治療専門 保健福祉部長 医療人材対策室

医を確保すべきと思うが、県の取組を尋ねたい。

１２ 県内の事業所単位及び学校単位におけるワクチン接種 〃 地 域 医 療 課

の申込み状況を尋ねたい。

１３ ワクチン接種について、産業医が自身の勤務する事業 〃 〃

所従業員の接種を優先しつつも、住民接種の業務に積極

的に関わってもらうよう要請すべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

１４ ワクチン接種に伴う副反応が生じた場合の休暇につい 〃 地 域 医 療 課

て、制度化するよう国に求めるべきと思うが、県の考え 雇 用 労 政 課

を尋ねたい。

１５ 後期高齢者の医療費について、窓口負担の二倍化を廃 〃 国民健康保険課

止するよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

二 コロナ禍での生活困窮者支援について

１ 公立学校のトイレに生理用品を置き、児童生徒が自由に 教 育 長 教 育 庁

使用できるようにすべきと思うが、県教育委員会の考えを

尋ねたい。

２ 新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金の支給 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

要件を緩和し、全ての生活困窮世帯に支給するよう国に求

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 総合支援資金の特例貸付の要件を緩和し、生活困窮世帯 〃 〃

が２００万円の限度額の貸付けを受けられるよう国に求め

るべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 新型コロナウイルス感染症の影響による国保税の減免に 保健福祉部長 国民健康保険課

ついて、コロナ禍以前の所得との比較を算定基準とするよ

う国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 子どもに係る国保税の均等割を県として全額免除すべき 〃 〃

と思うが、県の考えを尋ねたい。

三 原発事故に係る被災者支援について

１ 特定復興再生拠点区域外の避難指示解除に向け、除染を 知 事 避難地域復興課

前提に希望する住民が安心して帰還できるための方針を直

ちに示すよう国に求めるべきと思うが、知事の考えを尋ね

たい。

２ 避難指示が解除された区域に帰還する避難者に移転費用 避難地域復興局 避難者支援課

を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

四 農業、食糧支援について

１ 本県農業への影響が懸念される地域的な包括的経済連携 農林水産部長 農 林 企 画 課

協定、いわゆるＲＣＥＰ協定から脱退するよう国に求める

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 米価安定のため、余剰米を食糧支援に活用するよう国に 〃 水 田 畑 作 課

求めるとともに、県が県産米を買上げ食糧支援に活用すべ

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ ミニマム・アクセス米の輸入中止を国に求めるべきと思 〃 農 林 企 画 課

うが、県の考えを尋ねたい。

五 住まいの確保、再建支援について

１ ２月１３日の地震による被災者の住まいの再建に係る各 危機管理部長 災 害 対 策 課

種支援制度について、被災世帯に個別に周知すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 新たな県住生活基本計画に、災害や貧困により住まいを 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

失った世帯に対する支援を盛り込むべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

３ 県が住宅セーフティネット制度の実施主体となり、家賃 〃 〃

補助を行うべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 特別支援学校については、建設中の学校も含め、国が定

める設置基準を踏まえた整備を進めるべきと思うが、県教

育委員会の考えを尋ねたい。

２ 公立夜間中学の設置について、場所や財政支援など具体

的な方針を示すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。


